



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA : UPACARA PERINGATAN DETIK-DETIK  
PROKLAMASI KEMERDEKAAN  
REPUBLIK INDONESIA KE-77 TINGKAT  
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022**

**HARI/TGL : RABU, 17 AGUSTUS 2022**

**PUKUL : 07.00 S/D SELESAI**

**TEMPAT : PLAZA PEMKAB BEKASI**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

## **ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

SALAM SEJAHTERA, OM SWASTI YASTU, NAMO BUDAYA, SALAM KEBAJIKAN.

- YTH. KETUA DPRD BESERTA PARA ANGGOTA DPRD KABUPATEN BEKASI;
- YTH. REKAN REKAN UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;
- YSH. SEKRETARIS DAERAH, PARA ASISTEN, BESERTA PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. KETUA LEGIUN VETERAN REPUBLIK INDONESIA KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA PEJABAT SIPIL, TNI, DAN POLRI;
- YSH. PARA CAMAT, LURAH, KETUA APDESI, DAN KETUA FORUM BPD KABUPATEN BEKASI;

- YSH. PIMPINAN BUMN, BUMD, DAN INSTANSI VERTIKAL SE-KABUPATEN BEKASI, PARA TOKOH MASYARAKAT / ORGANISASI KEAGAMAAN / ORGANISASI SOSIAL / ORGANISASI KEMASYARAKATAN / ORGANISASI PROFESI DAN INSAN PERS BESERTA HADIRIN UNDANGAN, YANG BERBAHAGIA.

**ASSALAMUALAIKUM WR WB,**

SELAMAT PAGI KABUPATEN BEKASI,

PAGI... PAGI... PAGI!

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, PADA PAGI YANG CERAH INI, RABU, 17 AGUSTUS 2022, KITA DAPAT BERKUMPUL BERSAMA MEMPERINGATI HARI ULANG TAHUN REPUBLIK INDONESIA YANG KE-77.

SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA DILIMPAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW., KEPADA KELUARGANYA, SERTA PARA SAHABAT DAN UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DALAM KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, SAYA SELAKU PRIBADI DAN ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENGUCAPKAN DIRGAHAYU REPUBLIK INDONESIA YANG KE-77. PADA TAHUN INI, PERINGATAN HUT RI BERTEMAKAN **"PULIH LEBIH CEPAT, BANGKIT LEBIH KUAT"**. TEMA INI BUKAN HANYA SEKEDAR TEMA ACARA SEREMONIAL, BUKAN HANYA SEKEDAR JUDUL DARI SPANDUK, NAMUN INI SEBUAH KEYAKINAN, SEMANGAT, SPIRIT INDONESIA BAHWA KITA MAMPU UNTUK PULIH DAN BANGKIT DARI KETERPURUKAN YANG KITA ALAMI SELAMA DUA TAHUN TERAKHIR.

DAMPAK BURUK DARI PANDEMI COVID-19, YANG MENGHANTAM SEMUA ASPEK DAN LAPISAN HIDUP MASYARAKAT, MEMBEKAS DI SETIAP MASING-MASING DARI KITA, TANPA KENAL USIA, TANPA MENGENAL LATAR BELAKANG DARI SETIAP INDIVIDU. SETIAP ORANG MERASAKAN DAMPAKNYA YANG MASIF, BAIK SECARA LANGSUNG MAUPUN TIDAK LANGSUNG. NAMUN, INI SAATNYA KITA PULIH, SAATNYA KITA BANGKIT.

DENGAN SEMANGAT JUANG "KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI", SAYA MEYAKINI SETIAP DARI KITA MEMILIKI JIWA-JIWA PEJUANG, SPIRIT PARA PAHLAWAN KEMERDEKAAN YANG ABADI TERUS MENGALIR DALAM DARAH KITA. TERBUKTI DARI TARING-TARING YANG DITUNJUKKAN PEMUDA PEMUDI DALAM MENGHARUMKAN NAMA KABUPATEN BEKASI MELALUI PERHELATAN KOMPETISI AKBAR REGIONAL, NASIONAL, BAHKAN INTERNASIONAL,

BAIK DALAM AJANG RELIGI, KESENIAN DAN OLAHRAGA, DAN AJANG KOMPETISI DI SEKTOR LAINNYA. JIWA NASIONALISME KITA TIDAK TERBANTAHKAN, SEPERTI PADA PERINGATAN HARI JADI HARI SENIN LALU, KITA LAKUKAN KIRAB KEBANGSAAN YANG MENCERMINKAN NASIONALISME KITA, DAN SEBAGAI PENGINGAT KITA BAHWA TERLEPAS DARI SUKU, AGAMA, RAS YANG BERBEDA-BEDA DARI TIGA JUTA UMAT MANUSIA DI KABUPATEN BEKASI, KITA ADALAH SATU. SATU BEKASI, SATU INDONESIA.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI DAN SAYA BANGGAKAN,**

PADA MOMENTUM HUT RI YANG KE-77, MARI KITA BANGKITKAN KEMAUAN, ASA, SEMANGAT KITA UNTUK TERUS MAJU. BUKAN SAATNYA LAGI KITA TUNJUKKAN KEMAMPUAN KITA DENGAN CEMOOHAN,

SINDIRAN, ADU KEKUATAN, DAN AKSI YANG TIDAK NYATA. ADA PEPATAH MENGATAKAN:

- *CIKARACAK NINGGANG BATU LAUN-LAUN JADI LEGOK* (PERBUATAN KECIL JIKA SERING DILAKUKAN AKAN MEMBUAHKAN HASIL),
- *LAMUN KEYENG PASTI PARENG* (KALAU YAKIN DAN KONSISTEN BERUPAYA, HASILNYA AKAN NYATA), SERTA
- PEPATAH *DIMANA ADA KEMAUAN DISITU ADA JALAN.*

SAYA TAHU DAN SAYA YAKIN, KITA SEMUA MAMPU UNTUK MEMBAWA KABUPATEN BEKASI LEBIH HEBAT, LEBIH AMAN, SEJAHTERA, DAN MAKIN BERANI.

## **HADIRIN UNDANGAN DAN PESERTA UPACARA YANG BERBAHAGIA,**

DEMIKIAN AMANAT YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, SEMOGA

ALLAH SWT. SENANTIASA MERIDHOI SEGALA UPAYA  
YANG KITA LAKUKAN DAN SENANTIASA  
MEMBERIKAN HIDAYAH SERTA BIMBINGAN-NYA  
KEPADA KITA SEMUA.

**DIRGAHAYU REPUBLIK INDONESIA KE-77,  
SEKALI MERDEKA, TETAP MERDEKA!**

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI,**

TTD

**Dr. DANI RAMDAN, MT.**



